

La vie de Napoléon racontée en Playmobil®

Après le musée de l'armée des Invalides, les célèbres figurines Playmobil® s'installent à Saint-Pol dans des mises en scène monumentales qui racontent la vie de Napoléon de manière ludique.

Parcourez les douze reconstitutions qui présentent les moments clés de la vie de Napoléon Bonaparte : la fameuse bataille de boules de neige à l'école de Brienne, le passage du col du Grand-Saint-Bernard, la bataille du pont d'Arcole, la campagne d'Égypte, le sacre de l'Empereur. Tout y est, jusqu'aux exils sur les îles d'Elbe et de Sainte-Hélène, et le retour des cendres à Paris.

Cette exposition exceptionnelle est le fruit du minutieux travail de Dominique Béthune. Ce collectionneur a travaillé durant des mois pour transformer les figurines Playmobil® en personnages illustrant l'histoire de Napoléon. Il s'est également appliqué à réaliser de riches décors pour accueillir les mises en scènes de ses personnages.

Petits et grands enfants pourront ainsi redécouvrir de manière ludique le parcours de Napoléon Bonaparte et admirer le travail d'orfèvre de Dominique Béthune.

Exposition visible du samedi 11 juin au lundi 11 juillet
Salle du conseil de la mairie de Saint-Pol.
Entrée libre et gratuite.



Plus d'infos :

